
第2192回 (2013.7.24（水) 晴れ） NO.1572

メーキャップ

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／木美俊彦 ●幹事／長棟信泰 ●会報／楠 明彦

会員数 90名

「 ロータリーに誇りを ! 参加しよう そして、行ってみよう 」

今週のお祝い

夫人誕生祝： 2日 石部裕一君 4日 足立日出男君
8日 林俊一君 20日 永見吉平君 22日 赤山俊寛
君 25日 木下栄夫君 28日 舩田正一君 30日 面
谷博紀君

幹事報告

会員数 90名
（正会員 89名 名誉会員 1名）

会長挨拶 幹事報告
１．7/31ガバナー公式訪問例会
２．8/12～13 阿南南RC訪問交流会参加募集
３．9/1会員増強・R財団合同セミナーのご案内

（津山国際ホテル）
４．4/14IM報告書 （ホスト倉吉RCより）
５．クラブ事業運営計画書ご送付のお願い

（ガバナー・エレクト事務所より）
６ 第30回全国RC野球大会のお礼と結果

会長挨拶

１０日にガバナー補佐訪問クラブ協議会があり
ました。金山ガバナー補佐から当クラブは大人数
だけあって、きっちりした、そして充実した協議会
だったとお褒めのことばを戴きました。金山さん
から２つアドバイスを戴きました。ひとつはロータリ
アンで良かったこと、ロータリアンとして思わぬ良
い人に出会えたということを３分間スピーチで話

６．第30回全国RC野球大会のお礼と結果
７．中海再生プロジェクトNEWS7月号
８．例会変更のお知らせ
鳥取RC 8/1（木） ガバナー公式訪問夜間例会

ビジター受付あり
倉吉東 8/1(木） 納涼例会 〃

米子 8/2（金） 夜間例会 〃
松江南 8/5（月） 早朝例会 〃

してみては、もうひとつはロータリー財団が変わっ
てきたので地区の補助金を申請するなら早めに
動いて下さいとのことでした。

また１７日にはクラブ管理運営とクラブ広報の委
員会が開かれて委員長始め皆さん活発に意見
交換されて大変うれしく思いました。今後の事業
に活用されると思います。

「ロ タリ の綱領」が「ロ タリ の目的」に変 松江南 8/5（月） 早朝例会 〃
鳥取北 8/6（火） ガバナー公式訪問夜間例会 〃

「ロータリーの綱領」が「ロータリーの目的」に変
わりました。また「ロータリアンの職業宣言」が、定
年退職や一時的理由から職業を離れている会員
がいることを考慮し、「ロータリーの行動規範」に
変わりました。

次回プログラム
7/31  ガバナー公式訪問例会

今後の予定
8/  7 臨時総会 例会終了後
8/14 休会 （定款第6条）
8/21 納涼例会



＜ 図書寄贈のお願い ＆ 徳島阿南参加者求む。＞
奉仕プロジェクト 委員長 ＆徳島阿南南ＲＣ交流特別委員会 委員長 宮永 誠治

＊改装オープンする米子市図書館にみなさんのところにある“郷土に関する本”を寄贈しましょう。これ
以外でもロータリークラブっぽい品格のある本なら結構です。８月７日例会時迄にお願いします。

＊８月１２、１３日に阿南にお邪魔します。初日は例会を訪問し、その後徳島に移って阿波踊りを桟敷席
で見ます。２日目は四国八十八ヶ所霊場の一番札所に参ったり、香川県で一番美味しいうどんを食べ
る予定です。みんなで行きましょう。

＜ プログラム ＞

「 ガバナー補佐を終えて 」「 ガバナ 補佐を終えて 」

直前ガバナー補佐 杉原弘一郎

皆さんのお蔭でガバナー捕佐を務めさして戴きました。任期は１年間
でしたが、その前年の方が忙しかったです。毎月倉敷に行ってきました。

ガバナー捕佐になってびっくりしたのは交際費が付いたことです。でも全く足りませんでした。地域の会
長 幹事さんと親しくさせてもらいました 私の好きな２次会を開いて下さったり 宮永さんと大きなカニ長、幹事さんと親しくさせてもらいました。私の好きな２次会を開いて下さったり、宮永さんと大きなカニ
を戴いたりもしました。ガバナー捕佐はいいですよ。皆さん奮ってガバナー補佐になって下さい。５年毎
に回ってきます。ガバナーの森田さんは、あまのじゃくな方でした。でも大原美術館の中でシャガールな
どの絵に囲まれて地区大会の乾杯をするという異次元体験が出来ました。

私はガバナー補佐になって誇りに思ったし、幸せだったし、クラブの皆さんに感謝したいと思いました
が、残念だったことは地区大会、IMで会員数の多い米子東からの参加者が少なかったことです。会員
拡大も重要ですがロータリーに入った以上はロータリーのことを勉強する必要がありますし、 ロータ
リーの意味も噛みしめる必要があるのでは。私は７０歳、入会２９年ですが、ロータリーが好きです。

ロータリーを愛しています。ロータリーに出席したい、メンバーを一人でも増やしていきたいと頑張って
おります。
この一年間ご支援本当にありがとうございました。

「米子がいな祭り」 について

第４０回がいな祭り企画実行本部長 廣中大介 氏

近隣４市で日程がダブらないよう調整しています。毎年太鼓，万灯、パレード、大花火は不動です。今

年のキーワードは“復活と創出”です。過去大変人気のあったミスコンを復活させました。ただ無くなった
理由もありますので、現代版にアレンジした“看板娘総選挙”を開催します。創出ということでは、近年が
いなまつりも人的問題 金銭的問題に悩まされています。特別協力団体の米子青年会議所が会員不いなまつりも人的問題、金銭的問題に悩まされています。特別協力団体の米子青年会議所が会員不
足になり、形を作り変えないといけなくなりました。がいなまつりと同じ期間、同じ場所で他団体主催の
“食のみやこグルメフェスタIN米子”、“とっとりバーガーフェスタ”、“子育てサミットINとっとり”が開催さ

れます。私事ですが、２８年前に父も本部長を務めました。小学校１年の息子も将来本部長になってく
れたらと思います。地域に根ざして五十年、百年と続けるには何をしたらいいかを考えながらやってい
ます。
絶大なるご支援を賜りますようお願いします。


